



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

## Abrir pestañas del firefox en KDE (13453 lectures)

Per Celso González, [PerroVerd](http://mitago.net) (<http://mitago.net>)

Creado el 01/04/2005 13:33 modificado el 01/04/2005 13:33

*Las aplicaciones de KDE abren como navegador por defecto el konqueror, pero yo suelo utilizar la navegación por pestañas del mozilla-firefox. Como nunca me acuerdo de que tengo que poner, lo publico como truco.*

### Cambiar navegador por defecto en 5 pasos

- Abrir **Centro de Control**
- Seleccionar **Componentes de KDE** y de todas las opciones elegir **Selector de componentes**
- Seleccionar **Navegador Web**
- Cambiar Componente predefinido para que marque **en el siguiente navegador**
- Añadir lo siguiente en el cuadro de texto

```
firefox -remote "openurl(%U,new-tab)" || firefox
```

Esto lo que hace es abrimos el enlace que nosotros le pasemos mediante abrir URL o pulsar en un hiperenlace en una pestaña nueva del firefox, y en caso de que el firefox no esté abierto nos abrirá una nueva ventana.

#### Referencias

<http://www.mozilla.org/unix/remote.html><sup>(1)</sup>

[Lo mismo para GNOME](#)<sup>(2)</sup>

---

#### Lista de enlaces de este artículo:

1. <http://www.mozilla.org/unix/remote.html>
2. <http://www.badopi.org/firefox-thunderbird-en-gnome>

---

E-mail del autor: celso \_ARROBA\_ mitago.net

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=2173>